

KRÄUTERWANDERUNG

Ein 100faches Erlebnis

APOTHEKER MAG. PHARM. VOLKER KÜHN

Jedes Jahr wird von der Stadtapotheke Hallein eine fachkundige Heilkräuterwanderung in Hallein und Umgebung durchgeführt. Ganz erstaunt stellen viele Kunden immer wieder fest, dass selbst im Stadtgebiet jede Menge klassischer Heilpflanzen zu finden sind.

Heuer wurde zum ersten Mal eine längere, eine halbtägige, Wanderung angeboten. Alle die Lust auf ein besonderes Naturerlebnis hatten waren eingeladen, gemeinsam mit der Stadtapotheke Hallein das schöne Wimbachtal auf einer botanischen Wanderung zu entdecken. Das Wimbachtal ist ein landschaftlich wunderschönes Tal im Nationalpark Berchtesgaden und kann von Hallein in etwa 30 Minuten Fahrzeit erreicht werden.

Schon im Vorfeld merkten Apotheker Volker Kühn und das Team der Stadtapotheke Hallein, dass ein reges Interesse an der Veranstaltung bestand. So stand für die fachliche Führung neben Apotheker Volker Kühn und Mag. pharm. Kornelia Seiwald von der Stadtapotheke Hallein zusätzlich noch der Botanikexperte Christoph Langer von der Universität Salzburg zur Verfügung.

”

Gleich für 2014 vormerken!

Als allerdings am Treffpunkt Wimbachbrücke um 13.15 Uhr knapp 100 Teilnehmer standen, war das Organisationsteam der Stadtapotheke etwas sprachlos, aber gleichzeitig begeistert über das so große Interesse. Die Gruppen wurden schnell eingeteilt und Frau Mag. Seiwald zog als Erste mit ihrer Gruppe Richtung Wimbachschloss „botanisierend“ davon. Der Berggasthof Wimbachschloss liegt ungefähr auf 1.000 Höhenmetern und kann ungefähr innerhalb von einer Stunde 15 erwandert werden. Für die Botanikgruppen war dieses Ziel in etwa nach zwei bis drei Stunden geplant. Während der Wanderung waren zahlreiche wertvolle Kräuter und interessante Wildpflanzen zu entdecken. Die Teilnehmer lernten zahlreiche Sträucher, Bäume und Heilkräuter kennen und konnten auf dem Weg den Ausführungen zu Botanik, Erkennungsmerkmalen, Verwendung und auch Geschichte der Pflanzen lauschen. Neben vielen anderen Pflanzen gibt es im Wimbachtal auch mindestens sechs verschiedene Orchideenarten zu bewundern. Nach vielen botanischen Ausführungen und einer beachtlichen Wegstrecke freuten sich alle auf eine Jause und ein Getränk bei der Hütte Wimbachschloss, wo es unter Kastanienbäumen und noch schönem Wetter herrlich zu sitzen war. Erst auf den letzten Metern des Rückweges erwischte einige der Wanderer ein Regenguss, was aber niemanden mehr die Freude über einen schönen und informativen Nachmittag nehmen konnte.

Apotheker Volker Kühn möchte sich an dieser Stelle noch einmal für das große Interesse der Kunden der Stadtapotheke Hallein und bei Mag. Seiwald und Christoph Langer für die fachliche Führung bedanken. ☺

